



Presseinformation

Hochwasser in Deutschland: Oetker-Gruppe unterstützt Hilfsorganisationen

<Bielefeld, 20.07.2021> Mit großer Anteilnahme beobachtet die Oetker-Gruppe die Entwicklung in den vom Hochwasser betroffenen Gebieten in Deutschland. Daher wird sie die Hilfs- und Wiederaufbauleistungen durch eine Spende in Höhe von 500.000 Euro unterstützen.

Damit die Mittel dort eingesetzt werden, wo sie am besten ankommen, wird die Oetker-Gruppe eng mit Hilfsorganisationen vor Ort zusammenarbeiten. Aktuell verschafft sich die Gruppe noch ein genaues Bild über die verschiedenen Möglichkeiten und entscheidet dann mit Bedacht, wohin die Hilfe fließen wird.

Viele Familien – insbesondere in Rheinland-Pfalz und Nordrhein-Westfalen – haben durch das Hochwasser schwere Verluste erlitten. Bisher lässt sich das gesamte Ausmaß der entstandenen Schäden nur erahnen und erst die kommenden Wochen werden Aufschluss darüber geben, wie gravierend es ist. „Unsere Gedanken sind bei den Opfern der Flutkatastrophe, ihren Angehörigen und



Freunden. Gleichzeitig erleben wir in den betroffenen Gebieten eine Welle der Solidarität und Hilfsbereitschaft, die uns Mut macht. Vielleicht gelingt es uns als Gesellschaft mit vereinten Kräften, den materiellen Schaden für die Geschädigten in Grenzen zu halten“, kommentiert Dr. Albert Christmann, persönlich haftender Gesellschafter der Dr. August Oetker KG.

Zusätzlich unterstützen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Dr. Oetker Pizzawerkes in Wittlich/ Rheinland-Pfalz die Helfer des Krisen-Koordinationszentrums am Nürburgring mit Dr. Oetker Pizzen. Darüber hinaus liefert die Radeberger Gruppe Selters Mineralwasser und weitere alkoholfreie Getränke in die betroffenen Gebiete, um den jeweiligen Trinkwasserengpass zu lindern.

Kontakt für Rückfragen:

Dr. August Oetker KG
Hauptabteilung Öffentlichkeitsarbeit
Thierry Krauser
Tel.: +49 (0) 521/155-2349
E-Mail: thiery.krauser@oetker.com